

プログラム製作



朝の自由遊び。まだまだ氷鬼が人気です。



運動会のプログラムの製作をしました。今回は切る物、貼るものが多かったのですが頑張っていました！



線からはみ出さないように、慎重に、、、



みんな線に沿って切るのがとっても上手になっています。





素敵なプログラムができました♪



2組さんと組体操の見せ合いっこをしました。良いところを見せたいと、張り切る1組さん。



昨日の練習で話したことをよく覚えていて、機敏にサッと動く姿が見られました。



覚えることがたくさんの組体操ですが、やる気に満ち溢れている子どもたち！組体操が好きなようで、楽しんで行っています♪



今度は2組さんの様子も見学。お互いにかっこよかった所を発表しました。来週からは合同での練習が始まります。全員で心を合わせられるといいですね。



恐竜の世界の続き。新たに違う恐竜も増やすことに。



昨日、火山が完成したので、木や草、岩などを製作中。



試しに置いてみると良いかんじに🌊海に生息していた恐竜もいると知り、海も作ろうという案も出たのでまだまだこれから広がりそうです。



1組で流行中の手裏剣。どんどんパワーアップしていき、さまざまな形の手裏剣を作るお友達が増加中です！

運動会のプログラムを作りました。単純な作業ですが切る、貼るものが多く根気が必要な今回の製作。最後まで頑張っていました。以前に比べ「線からはみ出さない」ことを意識するようになり丁寧に切り進めていくことができています。貼る時のバランスを考えたりと年長さんらしい様子も垣間見れました☺